
民生委員児童委員との懇談会（６月１０日）  

 

 

 

 

 

６月１０日に主任児童委員、校区内

の民生委員児童委員の皆様に足をお

運びいただき、学校職員との懇談会

を実施しました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

最初は、全体会。お互いに自己紹介

の後、学校の様子について伝えまし

た。また、委員の皆様からもご意見

等をいただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

その後、地区担当の学校職員と担当

地区の民生委員児童委員に分かれて、

地区ごとの懇談会を行いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

お互いの情報交換ができ、有意義な

時間となりました。今後も連携を図

りながら、ともによりよい高柳小学

校を創り上げていけたら幸いです。 


